



Recorrieron lugares históricos de Puerto Natales

Alumnos del Liceo Gabriela Mistral participaron de la Ruta de Memorias



Por segundo año consecutivo se realizó en Natales la actividad denominada "Ruta de Memorias", organizada por la Secretaría Regional de Educación en conjunto con la Delegación Presidencial de Última Esperanza, el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) y la Agrupación de Hijos y Nietos por la Memoria, con la participación de estudiantes de 3° y 4° año medio del Liceo Gabriela Mistral.

Esta iniciativa se enmarca en la conmemoración a 51 años del golpe de Estado teniendo como objetivo el fortalecimiento de la democracia y la formación ciudadana.

"Septiembre para el Ministerio de Educación es el mes de la memoria, y en este marco muy importante está la realización de estas rutas, que permiten que los estudiantes a

través de un espacio de diálogo y reflexión puedan conocer la historia del país y de su ciudad, a través de testimonios de vecinos de la comunidad, que permiten valorar el desarrollo democrático de nuestra sociedad", expresó el seremi de Educación, Valentín Aguilera.

Durante el recorrido, los jóvenes visitaron los excen-tros de detención durante la dictadura cívico militar, como la exGobernación de Puerto Natales que funciona como la actual Delegación Presidencial Provincial, la Comisaría de Carabineros, la ex Cárcel Pública y la ex Cruz Roja, donde se utilizó como material pedagógico el libro "Cartografía Sitios de Memoria", que publicó el 2020 la Agrupación con el apoyo del Ministerio de las Culturas, la UMAG y el INDH.